

la modestie, l'égalité d'humeur et la sérénité qui sont la marque de l'intelligence et de la sagesse.

M. BOUILLENNE-WALRAND.

Marcel Stassen

décédé le 4 avril 1960

En la personne du Docteur Marcel STASSEN a disparu une des plus attachantes personnalités du monde médical et universitaire liégeois.

Docteur en médecine, chirurgie et accouchements, sorti en 1906 de notre Université, le Docteur STASSEN a porté ses recherches et ses activités sur le problème de la médecine du travail et de la médecine sociale.

En 1928, il est chargé de faire à l'Université le cours libre de médecine et de législation sociale, à la Faculté de Médecine où il enseigna jusqu'en 1952.

Des distinctions scientifiques importantes ont consacré les travaux du Docteur STASSEN qui était également membre d'honneur de l'Association des Ingénieurs diplômés par l'Université de Liège.

Odilon Calay

décédé le 8 juin 1960

Très peu de ses collègues ont connu Odilon CALAY. Il a pourtant appartenu à l'Université pendant trente-six ans et a consacré à l'enseignement plus de soixante années de sa vie. C'est que notre collègue était un homme extrêmement modeste, timide même, qui ne passait à l'Université que le temps strictement nécessaire et préférait de loin travailler loin de toute agitation, dans le calme de son cabinet. Par ailleurs, le cours dont il était